

toutes les sessions ministérielles, sauf a celle de 1979, époque à laquelle il n'était pas membre du gouvernement. M. Whelan entend mettre son autorité de président du Conseil au service de l'amélioration de la sécurité alimentaire dans les pays en développement. Il s'intéressera particulièrement à l'élimination des contraintes qui entravent la production alimentaire dans les pays à faible revenu et dont la balance alimentaire est déficitaire, surtout en Afrique, où les problèmes sont les plus graves.